



卒業式の練習が始まりました！

3月20日（月）の卒業式に向けて、6年生の卒業式練習が始まりました。

今年の卒業式も新型コロナウイルス感染症防止のため、参加者を卒業生、保護者（各家庭2名まで）、教職員、来賓等（4名）に規模を縮小し、式全体の時間も可能な限り短縮しての実施となります。

また、国の方針をふまえて「卒業式におけるマスクの取り扱い等について」四日市市教育委員会より以下の基本的な考え方が示されました。

- 児童及び教職員については、入退場、卒業証書授与、式辞・祝辞等、式典全体を通じてマスクを外すことを基本とする。ただし、国歌・校歌等の斉唱や合唱、「呼びかけ」を行う際は、マスクの着用など一定の感染症対策を講じたうえで実施する。
- 保護者や来賓等には、マスクの着用を依頼し、座席間に触れ合わない程度の距離を確保したうえで、感染対策上での保護者の参加人数の制限は必要ない。



上記の基本的な考え方を踏まえて、6年生児童には、卒業式の入退場、卒業証書授与等の場面でマスクを外すよう指導していきます。ただし、基礎疾患があり感染不安を抱くなど様々な事情により、マスクの着用を希望する児童もいると予想されます。そのためマスクの着用を引き続き希望する児童に対しては、マスクの着用を認めていきますので、お知りおきください。マスクの有無によって、児童の間で差別や偏見

等がないよう適切に指導を行います。また、保護者の参加人数につきましては、体育館の収容人数、座席数の関係から、引き続き、児童一人につきまして2名までとさせていただきます。ご了承ください。6年生にとって「最後の授業」である卒業式が有意義なものになるよう工夫を凝らして取り組んでまいります。6年生も3月20日（月）の卒業式本番に向けて、さらに気持ちを引き締めて練習に励んでいます。ご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

6年生の保護者の皆様におかれましては、長きにわたり、本校の教育活動やPTA活動にご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。お子様が卒業されましても、今後とも伝統ある四郷小学校を見守っていただきますよう、お願い申し上げます。なお、卒業記念品は、PTAより卒業証書ファイルと英和・和英辞典の2つをいただきます。大切にしてください。

マスクの着用について

3月13日(月)から、マスクの着用ルールが緩和され、屋外・屋内ともに個人の判断に委ねられることとなりました。

しかし、学校については、3月31日までは、従来通りマスクの着用を求め(卒業式は除く)、4月1日以降の新学期からはマスクの着用を求めないとするガイドラインが文部科学省から示される予定です。3学期いっぱいはいままで通り、適切なマスクの着脱にご協力をお願いします。

交通ボランティアのみなさま、ありがとうございました。

今年1月下旬に、自転車に乗っていた四日市市内の小学生が、横断歩道で乗用車と衝突し命を落とすという交通死亡事故が発生しました。本校においても、校区内には、危険箇所がいくつかあります。そのため、登校中、子どもたちが交通事故にあわないよう、交通ボランティアや地域のみなさま、保護者の方々に見守りをいただいています。この1年たいへんお世話になりました。特に交通ボランティアのみなさまには、天気を問わず、夏の暑い日から冬の寒さの厳しい日まで、本校児童のために見守り続けていただきました。本当にありがとうございました。

交差点等では「絶対に飛び出しをしない」ことが第一です。また、自転車に乗る時はヘルメットをかぶることが、かけがえのない命を大切にすることにつながります。学校でも引き続き交通安全指導を行っていますが、ご家庭でも交通ルールを守るようお声かけください。



学校裏山の竹林整備作業…地域のみなさま、ありがとうございました！



3月11日(土)の午前中、自治会関係者の方々に学校裏山の竹林をきれいに整備していただきました。竹林に入って、竹を切ったり、切り倒された竹の枝を払ったり、下草を刈ったりして、2時間ほど作業をしていただきました。これは「くろがねもち協議会」の取り組みのひとつで、毎年お世話になっています。今年度も学校のためにご尽力いただき、本当にありがとうございました。

保護者負担による学用品の購入等について

以前も学校だよりでお知らせしましたが、四日市市内の各小中学校では、現在、保護者負担による学用品の購入について、経済的負担を軽減するよう見直しが行われています。

本校でも、学校指定物品を極力減らし、来年度の新生児につきましては特に指定はしていません。在校生についても必要な学用品等(書道セット、裁縫セットなど)について斡旋はしますが、どこでご購入いただいても構いませんのでお知らせください。

また、学校集金(学年費、PTA費、5、6年の旅行積立)についても、ご意見をいただき、集金回数を7回から5回(5、6、9、11、1月)に来年度から減らしますのでご了承ください。くわしくは4月に改めてご連絡いたします。